

# Ein Leben in Geborgenheit.

## Eine Atmosphäre des Vertrauens

Das Pflegezentrum Maichingen ist eines von vier Einrichtungen des Evangelischen Diakonievereins Sindelfingen e.V., der sich in Sindelfingen seit seiner Gründung im Jahr 1961 als verlässlicher Partner für Seniorinnen und Senioren der Stadt und des Umkreises etabliert hat.

Im Jahre 1989 wurde in Maichingen das erste Pflegeheim eröffnet. Im Herzen des Ortsteils entstand eine Einrichtung für Seniorinnen und Senioren, die sich zu Hause nicht mehr selbst versorgen können.

